

SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO METRO

Avanza 30% modernización de L1

De la estación Pino Suárez se extraen diario 650 metros cúbicos de balasto y en Salto del Agua, 350 metros cúbicos

ANDRÉS LAJOUS
DIRECTOR DE MOVILIDAD

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que los trabajos de modernización de La Nueva Línea 1 del Metro llevan un avance de 30% en su primera fase que incluye el retiro de vías y balasto.

Sheinbaum bajó al andén de la estación para verificar el retiro de las vías en este tramo, la recolección del balasto y la limpieza de la superficie para que los trabajadores puedan iniciar con la colocación de material nuevo.

El director del Metro, Guillermo Calderón, detalló que en Pino Suárez se extraen diariamente 650 metros cúbicos de balasto, y en Salto del Agua, 350 metros cúbicos, que en conjunto suman mil m³ de residuos pétreos.

Precisó que hay un avance de 6 kilómetros, de los 20 que deben retirarse de vías, en la primera fase de obra.

Los trabajos de retiro prevén sistemas de control, cables de tracción, entre otro tipo de equipamiento.

En tanto, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, reportó que el servicio emergente de apoyo a los usuarios de la Línea 1 del Metro opera diariamente con 300 unidades de RTP.

Estamos haciendo mejoras en ciertos servicios donde hemos visto incremento de la afluencia, como en la Línea 4 del Metrobús en la zona central.”





Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, supervisó los trabajos de la primera fase de modernización de la Línea 1 del Metro.

